



の園だより

平成 30 年 2 月 須佐保育園

2月の行事



- 3日(土) 節分祭 豆まき
- 16日(金) 年長児のための
お楽しみ会
- 28日(水) 誕生会



12月の園だよりでもお知らせしておりましたが、食物アレルギーの誤食を防ぐためにも、登園前に朝食を済ませてきていただくようご協力をよろしくお願いいたします。

暦の上ではもう立春とはいえ、まだまだ寒い日が続いています。

園庭では、子ども達が肌に触れる冷たい風に、頬や鼻を赤らめながらもマラソンをしたり、縄跳びに挑戦したりと元気に遊ぶ姿が見られます。

先月は、各クラス節分に向けた製作を行いました。それぞれいろいろな表情の鬼が出来上がり、子ども達も嬉しそうに「できたよ」と見せてくれました。「鬼は外、福は内！」子ども達の元気な掛け声とともに、自分の中の鬼を退治し、たくさんの福を呼び入れたいですね。

さて、今年度も残り2ヶ月となりました。1日1日を大切に、身の回りの生活習慣を見直して、入学・進級を楽しみにできるようにしたいと思います。



つくし組 (0 歳児)

牛乳パックで作った手作りのコマでは、月齢の高い子は指先を器用に使って回し、回ると自分で拍手をしたり、「わー」と声を出して喜んで何度も回す姿が見られました。それを見て、月齢の低い子も回るコマを不思議そうにじーっと眺めて一緒に楽しんでいるようでした。

今月は、体調や気温に合わせて戸外で散歩ごっこや園庭散策で身体をうごかし、室内ではひも通しや巾着しぼりなど指先を使った遊びを取り入れていきたいと思っています。



すみれ組 (1 歳児)

フープやカラーボールを使って簡単なゲーム遊びをしました。フープの周りを歩き、保育士の合図で中に入るというルールですが、どの色のフープに入ろうか悩んだり、たくさん入っている所にギューギューになりながらも入ろうとしたり…保育士の掛け声をよく聞いて行動できるようになってきています。また、赤や青、緑といった色もきちんと識別できています。

今月は、戸外では伝承遊び、室内ではボーリング遊びや相撲ごっこなどして身体を動かして楽しみたいと思っています。



なのはな組 (2 歳児)

正月遊びを楽しんだなのはな組です。その中で一番盛り上がったのが、カルタ取りです。最初は、カードを素早く取れずにいましたが、回数を重ねていくうちに、手が重なり合い、最終的にジャンケンになることもありました。話を聞くように言葉かけしていくことで、集中して取る姿も多くなりました。中には、2枚取れるととても満足でした。

今月は、相撲ごっこなど身体を動かしたり、ひな人形を作るなど製作遊びや身の回りの事について遊ぶ遊びの中に取り入れ楽しんでいます。



あたらしいおともだち

個人情報保護につき名前の記載を控えさせていただきます。

個人情報保護につき名前の記載を控えさせていただきます。



～ 相談・苦情受付について ～
お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なくお知らせください。

1月はありませんでした。



もも組 (3 歳児)

桜組での生活の流れを少しずつ覚えてきた子ども達です。給食の際は、お盆を使って友達のお茶を注いだり、おやつ時間では、自分でおやつをお皿の上にのせたりと戸惑いながらも意欲的に取り組んでいます。お当番以外にもグループのリーダーを日替わりでお願いすると、嬉しそうにお皿を重ねて運んだりテーブルを拭いたりします。給食では、子どもたちの様子を見ながら少しずつですが、量を増やしていますが食べていますよ。

今月も、自分たちで作った鬼に変身して節分を楽しみ、寒さに負けず戸外遊びを楽しませたいと思っています。



さくら組 (4・5 歳児)

お遊戯会が終わった頃から週一回、おやつ前の時間を利用して「おはなし会」を行い、季節の話や行事に関する絵本や紙芝居を楽しんでいます。子どもたちも楽しみにしてくれているようで、いつもは午睡後、のんびり着替えている子も、「おはなし会」と聞くとスピードアップ！いろいろな絵本にふれることで想像力を膨らませ、文字への関心も高まっているようです。

先月は、コマやカルタ、凧あげなど、お正月遊びを楽しみました。

今月も、友だちと一緒にゲーム遊びなど楽しみ、就学、進級に向けて喜びや期待が持てるようにしていきたいと思っています。

